

L'action culturelle



La Ferme du Vinatier

La Ferme, service culturel du Centre Hospitalier Le Vinatier, est une interface originale reliant l'hôpital à la cité intégrée à la politique d'établissement dès sa création en 1997 et ouverte à tous les publics.

Ses objectifs sont :

- Combattre les préjugés sur la maladie mentale, les malades et l'hôpital psychiatrique ;
- Favoriser l'expression des patients et leur ouverture sur la vie culturelle ;
- Contribuer à l'insertion de l'établissement dans son environnement urbain en collaborant étroitement avec les collectivités territoriales et les structures culturelles de l'agglomération ;
- Décloisonner l'hôpital ;
- Créer les conditions d'une meilleure coopération entre professionnels et avec les usagers ;
- Accompagner les transformations de l'hôpital.

Ses actions sont :

- Des résidences d'artistes professionnelles au service des patients ;
- Ateliers de pratique et de création artistiques à destination des patients ;
- Valorisation des réalisations des patients à la FERME et dans les structures culturelles partenaires ;
- Interventions artistiques dans les services de soin ;
- Présentation des créations des artistes ;
- Participation à des événements culturels populaires (Fête du livre de Bron, Défilé de la Biennale de la danse, Fête des lumières...)
- Des expositions à la Ferme et à l'extérieur : expositions artistiques (photographies, installations d'œuvres plastiques...) et expositions de société (expositions scientifiques et culturelles sur un sujet de société en lien avec la santé mentale) ;
- Des conférences, colloques et rencontres-débats ;
- Des publications, témoignages d'actions culturelles ou scientifiques pilotées par la Ferme.

 VOIR AUSSI

 [Le site de La Ferme](#)